



広報

はにゆう



2009年(平成21年)

9

No. 671

羽生の身近な自然

主な内容

- P 2 羽生総合病院の新病院建設支援に関する情報について
- P 3 市長偶感
羽生市の有権者数
新型インフルエンザの発症を防ぐために
- P 4 パープル羽生からのお知らせ
平成22年度の新規保育所入所児童を募集します
- P 5 羽生市市民活動応援補助金が決定しました
- P 6 B S日本のうた公開収録のお知らせ
市民レポーター
- P 7 生涯学習カレンダー
- P 8 秋のわくわく公園まつりにお出かけを
住宅手当を支給します
- P 9 健康診査を受けましょう
農地改良は地主が責任を持って

最もよく知られているバッタのひとつで、成虫は4〜7センチと大型で緑色型と褐色型があり、個体によって色に差がある。

平地から山地まで広く生息し、特に河川敷に多い。成虫は6月下旬から10月下旬ごろまで見られるが、危険が迫ると素早く飛んで逃げる。

市内では、河川敷や羽生水郷公園で見ることができ、晴れた秋の日にはアスファルトの上でも見ることができる。

(羽生の自然を楽しむ会)



トノサマバッタ(バッタ科)



誰もが、いつでも、どこでも楽しめる フロアカーリング!

8月29日(土)に、市体育館・アリーナで市内外から55チームが参加し「フロアカーリング大会in羽生」が行われました。2チームに分かれ、車輪の付いたフロッカーをターゲットに近かに近く寄せるかを競い合うこのゲーム。人気の理由は、子どもからお年寄りまで手軽に、いつでも、どこでも楽しめるということだそうです。3名1組で参加できますので、ぜひ皆さんも体験してみませんか。



人口と世帯数(9月1日現在)

人口	57,317人	(2)
男	28,627人	(3)
女	28,690人	(1)
世帯数	21,009世帯	(7)
出生(8月中)	34人	
死亡(")	33人	